
JAKARTA - Menteri Luar

Negeri RI Retno Marsudi

bertemu dengan Sekretaris

Jenderal PBB Antonio Gu-

terres yang mengonfirmasi

akan hadir dalam konferensi

tingkat tinggi (KTT) G20 pa-

da 15-16 November 2022 di

Bali.

Pertemuan antara Retno

Marsudi dan Antonio Gu-

terres itu berlangsung di

Markas Besar PBB di New

York, Amerika Serikat, demi-

kian menurut keterangan

Kementerian Luar Negeri RI

yang diterima di Jakarta,

Senin (19/9).

Retno menyampaikan

apresiasi atas konfirmasi ke-

hadiran Sekjen PBB di KTT

G20 dan menjelaskan menge-

nai persiapan KTT G20 di

Bali sejauh ini. Pertemuan

tersebut mengawali rangkai-

an kunjungan kerja Menlu RI

untuk menghadiri Sidang

Majelis Umum (SMU) PBB

ke-77.

Dalam pertemuan dengan

Sekjen PBB itu, Retno juga

membahas berbagai isu glo-

bal yang menjadi perhatian

bersama, termasuk Presi-

densi Indonesia di G20. Retno

menyampaikan mengenai

pentingnya KTT G20 untuk

dapat menghasilkan kerja

sama konkret yang berman-

faat bagi dunia. Selain itu,

Retno juga bertukar pikiran

dengan Guterres mengenai

perkembangan isu Myanmar.

Keduanya menyatakan ke-

prihatinan dan kekecewaan

yang sama terhadap junta

militer Myanmar yang tidak

menunjukkan komitmen un-

tuk melaksanakan 5 poin

konsensus (5 Point of Con-

sensus/5PC) yang telah di-

mandatkan oleh para pemim-

pin anggota ASEAN lainnya

pada April 2021.

Kelima poin konsensus

yang disepakati Myanmar

dengan para pemimpin

ASEAN adalah pengakhiran

segera kekerasan di Myan-

mar, dialog antara semua pi-

hak terkait, penunjukan utu-

san khusus, penyaluran ban-

tuan kemanusiaan oleh

ASEAN untuk Myanmar,

dan kunjungan utusan

khusus ASEAN ke Myanmar

untuk bertemu dengan se-

mua pihak.             (ANTARA)

Jokowi Undang Presiden FIFA
dan IOC dalam KTT G20

JAKARTA - Presiden Joko Widodo turut

mengundang Presiden Federasi Sepak Bola

Internasional (FIFA) Gianni Infantino dan

Presiden Komite Olimpiade Internasinal

(IOC) Thomas Bach dalam puncak

Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-17 G20

di Bali pada 15-16 November 2022.

Hal tersebut disampaikan IOC Member

Erick Thohir di sela perayaan Olympic Day di

Plaza Timur Kompleks Olahraga Gelora

Bung Karno, Senayan, Jakarta, kemarin.

Dalam perhelatan G20, kata Erick, dia

bersama Menpora Zainudin Amali, Ketua

NOC Indonesia Raja Sapta Oktohari, dan

Ketua Umum PSSI Mochamad Iriawan diminta mengawal

kedatangan tamu undangan dari Presiden Jokowi.

“Karena ada Presiden IOC dan Presiden FIFA untuk ke

acara G20. Tentu pesan yang mau disampaikan adalah kita ja-

ngan terlalu terjebak politik ke politik tapi masyarakat ke ma-

syarakat harus didorong,” ujar Erick.

“Kita patut mengajarkan pada dunia bahwa

Indonesia yang memiliki bineka dan Pancasila

ini merupakan pondasi kekuatan bangsa kita

yang negara lain harus belajar,” ujar pria yang

juga menjabat sebagai Menteri BUMN terse-

but.

Sebelumnya, rencana kedatangan Presiden

FIFAGianni Infantino juga disampaikan per-

wakilan FIFAJose Ariston Padre Caslib yang

juga menjabat sebagai FIFA Regional Tech-

nical Consultan untuk wilayah Asia Tenggara

dan Lavin Vignesh dalam pertemuan bersa-

ma Ketua Umum PSSI Iriawan dan jajaran-

nya di Kantor PSSI, Jakarta, Selasa (6/9).

Pertemuan tersebut berlangsung juga untuk membahas

persiapan Indonesia dalam penyelenggaraan Piala Dunia U-

20 2023. Adapun Erick hadir dalam perayaan Olympic Day se-

bagai IOC Member yang menyerahkan realokasi medali per-

ak Olimpiade XXX/2012 London, Inggris kepada mantan lifter

Indonesia Citra Febrianti. (ANTARA)
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Presiden Arahkan Badan Pangan Nasional
Mobilisasi Stok Produksi Petani

“Tadi Presiden menyam-

paikan untuk yang besar-be-

sar mobilisasi stok itu akan

diatur oleh Badan Pangan

nasional sehingga biaya pro-

duksi dari sentra produksi ke

daerah yang defisit itu bisa

ter-cover,” kata Kepala Ba-

dan Pangan Nasional Arif

Prasetyo Adi kepada awak

media di lingkungan Istana

Kepresidenan Jakarta seusai

mengikuti rapat internal ter-

batas yang dipimpin Presi-

den Joko Widodo, Senin

(19/9).

Arif menambahkan bahwa

Presiden juga menyam-

paikan agar Badan Pangan

Nasional mengatur cadang-

an pangan dengan tetap

memperhatikan komoditas

yang membutuhkan fasilitas

penyimpanan dengan suhu

tertentu.

“Jadi untuk produk-pro-

duk yang memerlukan cold

room, pendingin, itu juga

harus disiapkan sehingga

nanti ke depan itu tugasnya

bukan dari petani dikirim

langsung, bukan, tetapi ada

suatu tempat untuk me-

nyimpan,” katanya.

Fasilitas penyimpanan

yang dimaksud juga diharap-

kan bisa mempraktikkan

penggunaan listrik yang

efisien. Oleh karena itu fasili-

tas-fasilitas tersebut nanti-

nya diharuskan menggu-

nakan panel surya demi

menekan biaya kebutuhan

listrik. “Mungkin tingginya di

depan investasi solar panel,

itu salah satu yang beliau

sampaikan,” ujar Arief.

Dalam kesempatan yang

sama Menteri Perdagangan

Zulkifli Hasan berharap

langkah tersebut dapat

memutus rangkai distribusi

komoditas yang terlampau

panjang dan berpotensi

menimbulkan lonjakan har-

ga yang terlalu jauh. “Kita

harap memutus rantai tadi

itu lho. Misalnya ada grosir,

ada tengkulak lagi, ada

pengecer. Itu kan misalnya

ayam kemarin pada protes

sama kami berdua karena

peternak ayam dibeli hanya

Rp15.500 padalah di pasar

Rp35.000, jadi ada beda

Rp20.000, ini kan karena

rantainya panjang,” kata

Zulkifli.

Sebelumnya, Menteri

Pertanian Syahrul Yasin

Limpo menjelaskan bahwa

Presiden juga telah memer-

intahkan Kementerian

Pertanian, Badan Pangan

Nasional, dan Kementerian

Perdagangan untuk

melakukan pemetaan ko-

moditas pangan yang lebih

baik di seluruh daerah. 

(ANTARA)

Dispar Sleman: Wisata Budaya 
Jadi Peluang Pengembangan Pariwisata

Sekjen PBB Antonio Guterres
Akan Hadiri KTT G20 di Bali

SLEMAN - Dinas Pariwi-

sata Kabupaten Sleman,

Daerah Istimewa Yogyakarta

menyebutkan masyarakat

dan pelaku pariwisata di Sle-

man sudah mulai menang-

kap peluang pengembangan

destinasi wisata budaya dan

minat khusus dengan mem-

buka destinasi baru.

“Wisata budaya dan wisa-

ta minat khusus saat ini

sedang banyak digemari

wisatawan, dan peluang ini

banyak ditangkap masyara-

kat dan pelaku wisata de-

ngan mengembangkan des-

tinasi wisata budaya dan

minat khusus,” kata Kepala

Bidang Pengembangan

Destinasi Wisata dan

Ekonomi Kreatif Dinas

Pariwisata Kabupaten

Sleman Wasita di Sleman,

Senin (19/9).

Menurut dia, destinasi

wisata budaya yang mulai

dikembangkan masyarakat

dan pelaku wisata diantara-

nya Tankaman, Nawang Ja-

gad, Jejak Kolonial, Lorong

Oksigen. “Kemudian ada ju-

ga Hargo Ecopark, Teras

Kaliurang, Bukit Klangon,

Teras Merapi dan lainnya,”

katanya.

Ia mengatakan, selain itu

potensi wisata religi di

Kabupaten Sleman juga

akan terus dikembangkan

diberbagai lokasi seperti des-

tinasi Syeh Jumadil Qubro di

Desa Wisata Turgo Purwo-

binangun Pakem. “Kemu-

dian Makam Kyai Bagus

Khasantuka di Sidoagung

Godean dan beberapa masjid

bersejarah yaitu Masjid

Mlangi, Masjid Plosokuning,

Masjid Sulthoni Wotgaleh,”

katanya.

Wasita mengatakan, ber-

bagai destinasi pariwisata

yang ada di Kabupaten Sle-

man saat ini juga mulai ra-

mai dikunjungi oleh wisa-

tawan seperti Candi Pram-

banan, Candi Ratu Boko,

Tebing Breksi (Shiva Pla-

teau) di Kapanewon (Keca-

matan) Prambanan. 

(ANTARA)

YOGYAKARTA - Bank

Dunia terkesan dengan pro-

gram penataan kawasan ku-

muh di sepanjang bantaran

Sungai Gajah Wong Yogya-

karta dan berharap masya-

rakat yang tinggal di sepan-

jang bantaran sungai mam-

pu menjaga hasil penataan

yang sudah baik tersebut.

“Hari ini, kami melihat se-

cara dekat hasil penataan

yang sudah dilakukan. Saya

pun sangat terkesan dengan

perubahan yang terjadi. Kon-

disi sebelum dan sesudah pe-

nataan sangat berbeda,” kata

Direktur Eksekutif Bank

Dunia Mohd Hassan Ahmad

saat berkunjung ke bantaran

Sungai Gajah Wong di

Yogyakarta, Senin (19/9).

Bank Dunia menjadi salah

satu sumber pendanaan un-

tuk program penataan

kawasan kumuh di bantaran

Sungai Gajah Wong, khusus-

nya yang berada di RT 52-54

dan RT 29 di Kelurahan

Muja Muju Yogyakarta.

Hassan yang juga didam-

pingi sejumlah perwakilan

dari Bank Dunia menyebut,

penataan kawasan kumuh

menjadi salah satu upaya

untuk mengurangi kemis-

kinan di wilayah perkotaan.

Melalui penataan kawasan

kumuh, lanjut dia, akan ter-

cipta lingkungan yang sehat,

nyaman, dan mendukung

upaya mewujudkan kota

yang inklusif sehingga

meningkatkan kualitas dan

kesejahteraan hidup seluruh

lapisan masyarakat di ka-

wasan tersebut.

Penataan kawasan kumuh

di bantaran sungai Gajah

Wong sudah dilakukan sejak

2017. Di kawasan yang men-

jadi titik kunjungan Bank

Dunia, pada awalnya memi-

liki luas kawasan kumuh se-

kitar 38,13 hektare dan sete-

lah dilakukan penataan

seperti pembangunan

drainase, pedestrian, jalan

lingkungan, ruang terbuka

hijau, maka luas kawasan

kumuh tersisa 9,46 hektare.

Total anggaran yang di-

alokasikan untuk penataan

kawasan kumuh di segmen

satu tersebut sekitar Rp 28

miliar yang berasal dari pin-

jaman Bank Dunia Rp 15,6

miliar dan sisanya dari sum-

ber dana lain termasuk swa-

daya masyarakat sekitar Rp

30 juta.

Penjabat Wali Kota

Yogyakarta Sumadi menga-

takan, program penataan

kawasan kumuh khususnya

di bantaran sungai terbagi

dalam tiga konsep sesuai

kondisi wilayah, yaitu “wa-

ter front area” dengan mem-

pertahankan bentang alam,

“riverside” pedestrian de-

ngan membangun jalur

pedestrian di sepanjang ban-

taran sungai, serta “integrat-

ed ecotourism”.

“Dalam penataan, kami

memegang kearifan lokal

yaitu semua diperhatikan

dan tidak ada yang dikesam-

pingkan. Ada komunikasi

dengan warga yang terdam-

pak penataan,” katanya.

Pada 2021, total kawasan

kumuh di Kota Yogyakarta

tercatat sekitar 114,7 hektare

dan pada akhir tahun berku-

rang 20,54 hektare sehingga

pada awal 2022 tersisa seki-

tar 94,18 hektare. “Penataan

dilakukan berkelanjutan,

bisa dengan sumber penda-

naan dari pusat, Pemerintah

DIY atau APBD Kota Yogya-

karta seusai kewenangan,”

katanya.                 (ANTARA)

JAKARTA - Presiden Joko Widodo memberi
arahan kepada Badan Pangan Nasional untuk
mengatur mobilisasi stok produksi petani lokal
dalam upaya menjaga stabilitas harga dan
ketersediaan pangan di seluruh daerah.

Bank Dunia Terkesan Penataan 
Kawasan Kumuh Gajah Wong Yogyakarta

ANTARA/Desca Lidya Natalia

Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi

(kanan) dan Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan.

ANTARA/Eka AR

Direktur Eksekutif Bank Dunia Mohd Hassan Ahmad

(kemeja biru) dan sejumlah perwakilan mengunjungi

bantaran Sungai Gajah Wong Yogyakarta untuk meli-

hat secara langsung hasil penataan kawasan kumuh

yang sudah dilakukan, Senin (19/9/2022).

ANTARA/HO-Kemenlu RI/aa

Menteri Luar Negeri RI Retno Marsudi bertemu

Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres.

ANTARA/Muhammad Ramdan

IOC Member Erick Thohir.

ANTARA/HO-Dispar Sleman

Wisatawan di Tlogo Putri Kaliurang turut mengikuti

flashmob “Gugur gunung tandang gawe, Covid-e meh

rampung, yuk makarya rame-rame”, Minggu (18/9/2022). 


